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 РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Открытие сезона переработки сахарной свеклы 

урожая 2009 года и перспективы развития 

соответствующих отраслей АПК находились 

в центре внимания губернатора области 

А.П. Козлова во время его очередной рабочей 

поездки, адресатом которой в этот раз стал 

Колпнянский район.

Как театр начинается с вешалки, так и сахарный 
завод — со свеклопункта, где принимается и хранится 
сырье для последующей переработки. Губернатора, 
а также принявших участие в рабочей поездке председа-

теля областного Совета народных депутатов И.Я. Мося-
кина, главного федерального инспектора в Орловской 
области В.В. Кабанова, заместителя председателя пра-
вительства области, руководителя агропромышленного 
блока В.М. Серова здесь уже встречали генеральный 
директор ООО «Холдинговая компания «Белый Фрегат» 
А.Г. Буторин, руководитель ЗАО «Сахарный комбинат 
Колпнянский» В.Н. Пекельный, представители трудового 
коллектива предприятия.

…На большую асфальтированную площадку свекло-
пункта один за другим въезжают автопоезда с корнепло-

дами нового урожая. В считанные минуты они проходят 
процедуру оформления, разгружаются на кагатном поле 
и вновь отправляются на поля за свеклой. Всего несколь-
ко дней прошло с начала уборки этой культуры, а уже 
сформирован первый, довольной длинный кагат сырья, 
начавшего поступать на переработку. Здесь и начинает-
ся беседа губернатора с представителями инвестицион-
ной компании и предприятия о подготовке к новому 
сезону сахароварения и дальнейших перспективах раз-
вития комбината и всей отрасли.

— Приемку сырья ведем с 20 августа, сахаристость 
поступающей свеклы хорошая — до 16 процентов, так 
что надеемся, что и выход сахара должен быть высо-
ким, — рассказывает генеральный директор ЗАО «Сахар-
ный комбинат Колпнянский» В.Н. Пекельный. — Уже 
сейчас предприятие может перерабатывать в день три 
тысячи тонн сырья, а до конца месяца, когда плановая 
реконструкция будет в основном завершена, суточная 
производительность увеличится до четырех тысяч тонн.

— То есть мощности предприятия значительно воз-
растают? — уточняет губернатор.

— После перехода комбината в нашу структуру, — 
вступает в разговор генеральный директор ООО «Хол-
динговая компания «Белый Фрегат» А.Г. Буторин, — мы 
занялись его полной реконструкцией. Только в нынеш-
нем году инвестировали на эти цели 100 миллионов 
рублей, еще 250 миллионов будут направлены на пере-
оборудование предприятия в 2010 году. Если в 2008-м 
смогли переработать 280 тысяч тонн свеклы, то уже 
в нынешнем планируем выйти на рубеж 500 тысяч тонн. 
Эта задача вполне реальна, а чтобы убедиться в этом, 
прошу посетить и сам завод.

(Окончание на 2-й стр.)

ДД

ПЕРСПЕКТИВЫ САХАРНОЙ ОТРАСЛИПЕРСПЕКТИВЫ САХАРНОЙ ОТРАСЛИ


